

## PRESENTACION

El fin y propósito del informe "Características de la Criminalidad Femenina en tres países latinoamericanos," era en primer lugar investigar la criminalidad femenina como problema general en los países correspondientes.

En el momento de la investigación yo me encontraba influenciada por las corrientes de Europa Occidental y los Estados Unidos.

Los criminólogos de estos países se encontraban discutiendo como una nueva tendencia en la criminalidad femenina, un aumento drástico de ésta. La criminóloga norte americana, Freda Adler, hizo un artículo sobre las tendencias de la criminalidad femenina, donde enseñaba que el aumento de la criminalidad femenina, representa una tendencia mundial y que tiene que ser vinculado a la liberación de la mujer.

El debate entre los criminólogos sobre este asunto demostró que el conocimiento concreto sobre criminalidad femenina era escaso. Hay muy pocos investigadores que han realizado trabajos sobre criminalidad femenina. Por eso ha sido importante sacar y sistematizar el conocimiento que exista, como también, a través de investigaciones, llegar a nuevos conocimientos donde éste no exista.

El propósito entonces, ha sido crear una base para nuevos y más amplios trabajos en el campo de la criminalidad femenina.